



Mesa de debate / Arturo Ávila (Diputado - Morena) / Damián Zepeda (Exdirigente Nacional del PAN)

CIUDAD DE MÉXICO (RICARDO RAPHAEL).- “Cuando se analizan temas de seguridad nacional como el de ‘El Mayo’, hay que entender que lamentablemente el fenómeno del narcotráfico en nuestro país tiene una causa en el consumo de Estados Unidos, porque en la medida que no tengamos un trabajo de colaboración bilateral que permita disminuir el consumo en Estados Unidos, los tres mil kilómetros de frontera seguirán siendo un campo fértil para el contrabando.

El respeto a la soberanía nacional, por parte de la oposición, no para de decir que parece que estamos protegiendo a delincuentes, pero es todo lo contrario, yo tengo mis dudas de que un avión con una matrícula clonada pueda volar espacio aéreo norteamericano sin haber tenido una autorización previa”, declaró **Arturo Ávila**

“A mí me sorprende el gobierno de México el trato que le da a lo que un líder del crimen organizado diga o no diga, pareciera que gira en torno a este personaje las acciones del gobierno, han reaccionado hasta con una reforma constitucional, que más allá del fondo que pueda traer y que pueda estar de acuerdo, yo voltearía a darle paz a los mexicanos. Entiendo el paralelismo, pero no es un mexicano cualquiera, es el líder de una banda criminal, pero yo no me envolvería en una defensa del crimen organizado y así parece eso”, aseguró Damián Zepeda.

